



N°002

Barrancabermeja, 28/01/2020

El sistema de alcantarillado es responsabilidad de todos



Son siete las personas que forman parte del equipo succión presión de la Unidad de Alcantarillado de la empresa Aguas de Barrancabermeja, quienes a diario realizan mantenimientos correctivos y preventivos en los sistemas de alcantarillado en el Puerto Petrolero y encuentran toda clase de residuos sólidos que son arrojados directamente a los manjoles o en las vías.

“Es un trabajo en conjunto, necesitamos que la comunidad también nos apoye y contribuya, haciendo una buena disposición de los residuos sólidos, porque en temporada de lluvias es donde se presentan los rebosamientos debido a la obstrucción del sistema de alcantarillado. Invitamos a la comunidad a que realice una buena disposición de los residuos que se genera en cada uno de los hogares y que tengan presente los días de frecuencia del carro recolector de basuras”, afirmó, Karina Gonzáles, funcionaria de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Durante el año 2019 se atendieron 584 solicitudes de la comunidad en la Unidad de Alcantarillado y se realizó el mantenimiento correctivo y preventivo a 131.592 metros lineales en los sistemas de alcantarillado sanitario y pluvial de la ciudad.